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在我的印象中，我是从2002年开始接触期货和股票，但我接触期货的时间要略早于
股票两个月！

 2002年刚过完春节不久，我的一个好兄弟来找我，我的好兄弟既是我的同学又是
我的同事，我们在同一个部门工作。他和我说，“今天带你去一个好玩的地方”。
我说：沈同学，带我去哪，别卖关子了”！他说：到了那，你就知道了，你一定会
有大惊喜”！

 于是我们乘公交车来到了市区，下车后拐了个弯，我看到对面二楼的门头上有个牌
子，期货股票工作室！当我来到这个工作室之后，我突然看到了一个特别熟悉的身
影，我走近一看，竟然是曾经初中的同学，以前是坐我后位，那时我们经常在上课
的时候乱讲话，被老师批评！沈同学说：惊不惊喜，意不意外？我后位的这位同学
姓张，暂且称他叫张同学。

 他带我们两人来到了他的办公室，他说这个期货工作室就是他开的，我在他的电脑
上看到了一连串的的数字在跳动，我说：这么多年没见了，你原来还懂这个呀？你
做这个收入怎么样了？张同学说：这个工作室除了帮别人开立期货和股票交易账号
，另外自己平时也操盘，每天赚点生活费不成问题！

 我说：你这每天赚点生活费，究竟是赚多少呀？ 他说：每天十万八万左右吧，这
个也不一定，但大概差不多吧！张同学的话，一下子震惊了我，他这一天的收入可
比我现在一年的收入还要高啊，我真的是被惊的目瞪口呆！

 那天他帮我们两个人都开了账户，中午我们三个同学在一起吃了饭之后，我和沈同
学便乘车回到了公司，因为第二天要准备上班了，那个时候我和沈同学都是在公司
做销售，那时我们的公司还没有上市，是在09年开始上市的！

 由于我和沈同学都是做销售，所以我们一般开完会之后就会到张同学那里去学习期
货交易，学习了大概两个月左右，他又帮我们开了股票账户，那时候由于操作技能
以及投资逻辑都还处于小白状态，所以有的时候我们两人都会听从沈同学的建议。

 有的时候我们两人就会感叹，我们现在由于都是刚工作没有多久，现在手里的操盘
资金太少，手里只有几万块钱，即使赚钱了，赚的也不是太多，那怎么办呢，只能
拼命去工作了，先赚本金再说！所以在刚开始的那几年，我的心思并没有放在股票
和期货上，而是一直放在工作上，好在我们的工作是做销售的，经常会到外地出差
，有的时候也会利用一些闲散时间去学习金融知识！

 那时候为了提高自己的收入，我和沈同学都是在拼命的去谈业务，目的是为了能有
更多的资金去投到股票和期货市场，在2002年底的时候，我和沈同学都被公司单独
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表扬了，今年我们两位同学的业绩非常好，基本工资加业务提成我拿了20万左右，
沈同学拿了18万多，晚上我又请了我们公司的一些领导吃了饭！

 在02年至06年的这段时间，我在不断地学习金融交易，我的理论和实践知识都在
不断的向上提高，因此我的资金也在不断地投入到股票和期货市场，我一边做交易
，一边努力的工作，目的就是能让工作收入更高，这样才能实现股票期货的交易资
金更大化。

 在05年的春节后，我们公司希望能在国外开发更多的业务，于是沈同学被公司派
到了美国。这时候其实我也算是公司的骨干力量了，每年我的业绩在公司都是前三
！但我骨子里的梦想却是成为一名股票期货操盘手！

 在06年的时候，股票市场的行情越来越好，于是我又加大了仓位，把期货里的资
金全部转入到了股票市场，但这个时候我并没有放长线的意思，而是在波段操作，
真正长线投资的时候是在06年的11月份。那个时候，长线投资的主要原因是因为公
司的业务越来越繁忙，我没有时间再去每天操作股票了。在那段时间，我们国内的
实体经济非常好，可以说是改革开放以来最好的时间段！

 而后来真正改变整个人生生活状态的是在2007年的11月份左右，沈同学从美国回
来了，回来之后，我们两个人便从公司辞职了，辞职的原因就是因为沈同学在美国
发现了金融危机的前兆，美国的业务越来越难做了！于是我在07年的年底卖出了手
里所有的股票，这个时候已经获利丰厚！

 辞职之后，我便成了一名职业交易员，沈同学去了上海，在一家房地产公司任职！
08年之后，我们的生活发生了翻天覆地的变化，那时候，那场金融危机是所有人都
没有想到的，也是所有人都没有预料到A股市场会跌得那么猛！今天就说到这里，
后面我会说一些我在08年之后职业操盘的一些经历，辞职之后，我不知道我现在的
生活究竟是不是我想要的，后面听我慢慢道来…
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